



El Día de Muertos.

publié le 16/10/2023

Les élèves de 5ème du club « culture espagnole » ont installé une exposition dans le hall du collège autour de la fête des morts, « el Día de Muertos ». Cette tradition mexicaine est une célébration à la mémoire et un rituel qui privilégie le souvenir à l'oubli.

Le 2 novembre, les Mexicains vont dans les cimetières en jetant des pétales de fleurs au sol et en allumant des bougies pour guider les âmes vers les tombes.

Les Mexicains confectionnent des autels pour leurs défunts chez eux. On y place diverses offrandes dont les plus communes sont le portrait du défunt et ses objets personnels . Les élèves ont choisi de rendre hommage à la mémoire de Frida Kahlo, artiste peintre mexicaine.

